

Im Verborgenen viel bewegt

Katholische Arbeitnehmerschaft ehrt langjährige Mitglieder

Tutzing – Der Tutzinger Ortsverband der Katholischen Arbeitnehmerbewegung (KAB) gehört zwar nicht zu den großen Tutzinger Vereinen, sehr wohl aber zu den Vereinigungen, die oft im Verborgenen viel bewegen. Dies wurde bei der Jahresversammlung beeindruckend vorgetragen.

Vorsitzende Monika Fries führte eine beachtliche Anzahl von erfolgreichen Aktivitäten aus dem abgelaufenen Jahr auf. Sie lobte die Spendenbereitschaft der Mitglieder und Freunde des Vereins, die auch für die Anliegen der Weltkirche gegeben wurden. Vor allem das Vorstands-Trio der Tutzinger KAB, bestehend aus Monika Fries, Maria Binder und Josef Schriefer, habe sehr harmonisch zusammengearbeitet. Wie Maria Binder in der Versammlung sagte, ist auch der Kassenbestand zufriedenstellend und ausgeglichen.

Josef Schriefer ließ das Jahr 2011 in seinem Bericht nochmals aufleben: Die Tutzinger nahmen an zahlreichen Veranstaltungen im Kreisverband Ammer-Lech teil. KAB-Präses Pfarrer Peter Brummer bat die Mitglieder, auch künftig wachsam durch die hektische Zeit zu gehen, den Glauben hochzuhalten und weiterzugeben. Insgesamt gehören der Tutzinger KAB 45 Mitglieder an.



Langjährige Mitglieder der Katholischen Arbeitnehmerbewegung (v.l.): Elisabeth Przybilla, Pfarrer Peter Brummer und Maria Binder.

Kreisvorsitzende Maria Tafertshofer warb bei der Zusammenkunft für das Jahresthema „Nachhaltig leben und arbeiten“: Sie wies auf mehrere Treffen zu diesem aktuellen Motto hin. Zugleich dankte sie allen Mitgliedern, die sich in Tutzing in vielfältiger Weise engagieren. Höhepunkte im neuen Jahr sind neben dem Jahresthema unter anderem die Buchvorstellung „Böse Jahre, gute Jahre“ von Professor Dr. Hans Maier am 20. März, der Vortrag „Leben und leben lassen – auf dem Weg zu einem nachhaltigen Lebensstil“ am 18. April so-

wie die Bergmesse auf der Benediktenwand am 15. September.

Kreisvorsitzende Tafertshofer und Ortsvorsitzende Monika Fries ehrten an diesem Abend auch langjährige KAB-Mitglieder mit kleinen Geschenken und Urkunden. Maria Binder ist seit 40 Jahren Mitglied der KAB, Pfarrer Peter Brummer ist vor 30 Jahren dazugekommen. Sigrid Köppel wurde für 25 Jahre Zugehörigkeit geehrt. Erika Falkenhahn ist seit 15 Jahren dabei, und Elisabeth Przybilla hält der KAB seit zehn Jahren die Treue.

MM 20.1.12